

## Einladung zum **CAF IRONMAN 2014**

Geschätzte Kollegen ...

der Ironman steht vor der Tür.

Lieber Paul, wie haben wir uns alle am Sa 13. April 2013 gefreut, als du dich zum ersten Mal im Leben IRONMAN „schimpfen“ durftest. Der Titel liess dich auch noch an der GV 2013 schwitzen. Rangmässige Verschiebungen gab es jedoch nur hinter Dir.

Back to the future. Die Kegelmeisterschaften werden am Sa 22. März 2014 schweizweit ausgetragen. Wieso interessiert uns das? Deshalb: Alle Kegelbahnen sind am CAF-Ironman 2014 ausgebucht. Niemand will uns! Getreu unserem Motto „Gad nid, git's nid“ habe ich dem schweizerischen Kegelverband unsere Punkteblätter der letzten 10 CAF-Ironman-Jahre vorgelegt. Ziel: Zulassung zur Kegelmeisterschaft damit wir unsere Kegel-Punkteblätter füllen können. Im Gegensatz zu den Keglern, haben wir am gleichen Tag noch andere Disziplinen zu bestreiten. Ergebnis: Bislang keine Antwort erhalten.

Wieso erzähl ich euch das? Ihr sollt wissen, weshalb wir heuer nicht kegeln sondern bowlen.

Datum Samstag 22. März 2014

Treffpunkt 15:00 Uhr im Restaurant Gotthard, Küssnacht

Diverses Bowlen im Tenniscenter White Line in Meierskappel  
Nachtessen à la Carte ca. 19.00 Uhr im Restaurant Überraschung in Küssnacht

Anmeldung Bis spätestens So 02. März 2014, 20:00 Uhr an Roland Steiner,  
Tel. 079 544 86 06 oder [roland.stnr@gmail.com](mailto:roland.stnr@gmail.com)

Besonderes Aus organisatorischen Gründen muss dringend angemeldet werden.  
Wir spielen wieder nach meinen Regeln.  
Freiwillige Shuttle-Fahrer erhalten einen Bonuspunkt, inklusive Auto zwei

Wir freuen uns auf rege Teilnahme und einen fairen Wettkampf.

@ Paul: Schlaf noch mal mit **unserem** Pokal (liebe Grüsse an Anita) und bring ihn **graviert** und **sauber** zum CAF-Ironman 2014 mit.

Für den Vorstand  
Stene